



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

¿Cuáles son las entidades encargadas de velar por la seguridad ciudadana? El Universo

El gabinete sectorial de Seguridad está integrado por:
 La Secretaría Nacional de Seguridad Pública y del Estado, que lo preside. Su titular es Diego Ordóñez. La entidad tiene dos meses de creación.
 El Ministerio del Interior, cuyo titular es el teniente coronel de Policía en servicio pasivo Juan Zapata.
 La Secretaría General de la Administración Pública y Gabinete de la Presidencia de la República. El secretario es Iván Correa.
 El Ministerio de Gobierno, a cargo de Francisco Jiménez.
 El Ministerio de Defensa, liderado por el general del Ejército en servicio pasivo Luis Lara.
 El Ministerio de Relaciones Exteriores, con Juan Carlos Holguín.

[Ver más](#)



@DefensaEc

#Quito| En @CancilleriaEc el Viceministro de Defensa Nacional Valm. Rafael Poveda, Embajadores Augusto Saá, Elizabeth Moreano y representantes de la @armada_ecuador participan en la XVI reunión de la Comisión para la Extensión de la Plataforma Continental Ecuatoriana (CLEPCE).

[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

✓ ¡Ahora más rápido! ▶ Tutorial | Conoce cómo consultar tus medicamentos a través del código QR 📱

[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

#IssfaFuturoSeguro2070 | Tu confianza es nuestra mejor garantía para construir el futuro de la #FamiliaMilitar @FFAEUCUADOR #FelizMiércolesATodos.

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Marinos zarpan en travesía de un mes por cinco puertos ecuatorianos. El Universo

Leslie Miranda sostenía la última foto con su enamorado Johnny Arreaga, quien es parte de los cadetes de la Escuela de la Marina Mercante Nacional (Esmena). Este miércoles, él y otros marinos zarparon en el Buque Escuela Guayas a su travesía nacional.

[Ver más](#)



Competencia de drones y más actividades por el Día de la Fuerza Aérea Ecuatoriana. La Hora

La Feria de Ciencia y Tecnología FAE 2022 se realizará en Ambato con el objetivo de celebrar los 102 años de creación de la Aviación Nacional y Día de la Fuerza Aérea Ecuatoriana.

[Ver más](#)



Militares patrullan las calles de Manta con el fin de incautar armas y explosivos. El Diario

Los militares están triplicando los operativos en las vías de Manta con los policías. Existen más de 40 soldados que salen a patrullar las calles en cuatro grupos con el fin de incautar armas y explosivos.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

<p>Desmantelan laboratorio que era utilizado para producir 2,5 toneladas de cocaína cada semana. El Diario</p> <p>El Ejército ecuatoriano desmanteló un cristalizadero (laboratorio) con capacidad de procesar 2,5 clorhidrato de cocaína cada semana, durante operaciones militares ejecutadas sobre la zona fronteriza con Colombia.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Hacinamiento en cárceles de Ecuador pasó del 26 % al 7,33 %, según el SNAI. El Universo</p> <p>Delegados de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) se reunieron con representantes del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) para constatar el cumplimiento de las 39 recomendaciones realizadas en diciembre de 2021.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso</p>	
<p>La Policía asegura que aún no detiene a Germán C. El Comercio</p> <p>La Policía Nacional de Ecuador aclara este miércoles 28 de septiembre de 2022 que la información que circula en redes sociales sobre la captura de Germán C., principal sospechoso del femicidio de María Belén Bernal, es falsa.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Telégrafo, El Universo, @PoliciaEcuador</p>	
<p>¿Quién debe hacerse cargo de la reestructuración de la Policía? Un debate que cobra fuerza en medio de la investigación del crimen de María Belén Bernal. El Universo</p> <p>La promesa gubernamental de hacer cambios en la Policía Nacional tras el repudio que generó en el país el crimen de la abogada quiteña María Belén Bernal nace entre contradicciones.</p> <p>Ver más</p>	
<p>'Lo que debemos corregir es el cobarde machismo que lleva al femicidio, no una infraestructura física', dicen analistas sobre anuncio de demoler edificio de Escuela de Policía. El Universo</p> <p>Una vez que termine el levantamiento de pruebas en el edificio donde están las habitaciones que ocupaban los oficiales que trabajan en la Escuela Superior de Policía Alberto Enríquez Gallo, esta estructura será demolida para levantar una nueva a la que se prevé dotar de tecnología y vigilancia.</p> <p>Ver más</p>	
<p>¿La Interpol busca a Germán Cáceres? Esto responde el organismo internacional. El Universo</p> <p>A nivel nacional hay ocho hombres que están en la lista de los más buscados de la Policía por delito de femicidio. El más reciente incorporado a esa lista es Germán Cáceres, teniente de Policía y principal sospechoso por la muerte de María Belén Bernal.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Comercio, Expreso</p>	
<p>La desvinculación de la Policía de Germán C. tardará al menos 30 días. El Comercio</p> <p>Nuevos datos se conocieron sobre el femicidio de María Belén Bernal. Este 28 de septiembre de 2022 se conoció que el principal sospechoso de la muerte de la abogada de 34 años ya no consta en el rol de pagos de la Policía.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Fiscalía pide que edificio de Escuela de Policía no sea derrocado. El Comercio</p> <p>La Fiscalía de la Comisión de la Verdad solicitó, este miércoles 28 de septiembre del 2022, una audiencia para que se disponga una medida cautelar a la Comandancia General de Policía y a la Presidencia de la República para que se abstengan de realizar derrocamientos y modificaciones en el edificio de la Escuela Superior de Policía, donde se habría perpetrado el femicidio de María Belén Bernal.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo, Primicias, Expreso</p>	
<p>Se vence el plazo y no aparece el esposo de María Belén Bernal. Primicias</p> <p>Germán Cáceres, el esposo y presunto asesino de María Belén Bernal, está en la lista de los más buscados. El presidente Guillermo Lasso dio a la Policía un plazo de una semana para encontrarlo. El viernes termina el plazo dado por el presidente Guillermo Lasso a la Policía Nacional para encontrar a Germán Cáceres, principal sospechoso del femicidio de María Belén Bernal.</p> <p>Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

<p>SNAI asegura que niveles de violencia disminuyeron en las cárceles del país. El Telégrafo</p> <p>Delegados de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), liderados por el Com. Stuardo Ralón, vicepresidente de CIDH y Relator para Personas Privadas de la Libertad, se reunieron con autoridades del Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) para constatar el cumplimiento de las 39 recomendaciones realizadas en diciembre de 2021, quienes destacaron los avances logrados durante la actual administración, tras su visita al CPL Cotopaxi N°1, donde actualmente se desarrolla el Censo Penitenciario.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Detienen a una mujer acusada de extorsión. Expreso</p> <p>Según varias denuncias, Lizeth Castillo Barreiro se había convertido en el terror de los comerciantes y tricimotos de Las Malvinas. La mujer, al parecer, lideraba una banda criminal que amedrentaba y extorsionaba a los dueños de los locales de este sector del sur de Guayaquil, según informó un oficial de la Unidad Antisecuestros y Extorsión (Unase) de la Policía.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Policía Nacional decomisó armas y munición de alto calibre en Napo. El Telégrafo</p> <p>La Policía Nacional, a través del Grupo Especial Móvil Antinarcoóticos (GEMA), confirmó la detención de cuatro personas en posesión de armamento y munición de alto calibre durante un operativo de control en el sector de Pachacutik, Napo.</p> <p>Ver más</p>	
<p>A los Chone Killers se le atribuyen 33 asesinatos en dos años. El Universo</p> <p>En diciembre del 2020, la Policía ya desarticuló la banda Chone Killers, que operaba en Durán, desde el líder hasta los ejecutores cayeron entonces tras una investigación por ocho asesinatos, pero en pocos meses fueron liberados luego que el entonces fiscal Luis Machado decidiera no acusarlos, pese a las pruebas presentadas por la Policía.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Grupo delictivo se relacionaría con cuerpos hallados en puente de Durán. El Comercio</p> <p>Autoridades detuvieron a 19 personas por presunta delincuencia organizada para sicariato, tráfico de drogas y armas, los que presuntamente serían los responsables de los dos cuerpos colgados en un puente a la entrada a Durán, informó la Policía Nacional el miércoles 28 de septiembre.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Telégrafo, La Hora, Expreso</p>	
<p>Detienen a tres presuntos involucrados en tráfico de migrantes. El Comercio</p> <p>Durante la madrugada del miércoles 28 de septiembre de 2022, la Policía Nacional detuvo a tres personas que presuntamente están implicadas en el tráfico ilícito de migrantes.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Un motociclista que fue baleado se estrelló contra un patrullero en el Guasmo sur. El Universo</p> <p>Un hombre que circulaba en una motocicleta por el Guasmo sur fue baleado la mañana de este miércoles 28 de septiembre. El hecho se dio a las 07:00 y tras los disparos la víctima habría logrado avanzar hasta ver un patrullero en una esquina de la cooperativa La Lucha de los Pobres, donde se estrelló contra la unidad.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Disparan contra casa del alcalde de Flavio Alfaro. El Universo</p> <p>Pasadas las 13:00 de este miércoles, 28 de septiembre, se vivieron momentos de tensión en las calles Amazonas y Padre Plaza, en el cantón Flavio Alfaro, tras los disparos que dañaron ventanales en la vivienda del alcalde Jaminton Intriago Alcívar.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Comercio</p>	
<p>Padres piden clases telemáticas por alerta de amenazas extorsivas en colegio. El Comercio</p> <p>Los padres de familias de un centro educativo, en el sur de Guayaquil, están en alerta por la seguridad de sus hijos. Dicen que hombres desconocidos dejaron un panfleto con amenazas. Según reporte de RTS, en el mensaje que exige la suma de USD 500 semanales para que a la institución y a toda la comunidad educativa no les ocurra nada.</p> <p>Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

<p>Sospechosos se disfrazaban para seguir a víctimas de muertes violentas. El Comercio Cerca de siete meses duraron las investigaciones de la Policía Nacional para desarticular una presunta banda de sicarios que tendría relación con los cuerpos colgados en un puente peatonal de Durán, señalaron las autoridades este miércoles 28 de septiembre de 2022. Ver más</p>	
<p>Dos hombres en bicicleta llegan, saludan y matan a joven en el sur de Guayaquil. El Universo Cerca de la medianoche de este martes, los moradores de la 43 y Augusto González, en el sur de Guayaquil, se alarmaron por los disparos que se escucharon en la zona. A esa hora, un joven menor de 30 años quedó tendido en la calzada tras recibir unos disparos. Ver más</p>	
<p>Madereros ilegales estarían detrás de ataque a policías en Orellana. Primicias Un auto patrullero fue incendiado y un equipo policial agredido. Los uniformados recibieron atención médica y están fuera de peligro. El suceso ocurrió en la parroquia La Belleza, en la provincia de Orellana, el 27 de septiembre de 2022, específicamente en el sector conocido como La Y de Jaguar. Ver más</p>	
<p>Siete claves para detectar billetes de dólar falsos. Primicias La Policía Nacional, el Banco Central y el Gobierno de Estados Unidos dan una serie de claves para que las personas detecten los dólares falsos y no sean engañadas. La circulación de dólares falsos se ha disparado en Ecuador a raíz de la pandemia de Covid-19. Ver más</p>	
<p>Sujeto que amenazó a policías fue detenido. El Telégrafo La Policía Nacional informó que un sujeto, quien amenazó con un arma de fuego a agentes policiales, fue detenido en la localidad de Riobamba, provincia de Chimborazo. Ver más</p>	
<p>Grupos delictivos 'conquistan' a jóvenes estudiantes de Quevedo. La Hora Este martes 27 de septiembre de 2022, mediante videos que se viralizaron en grupos de whatsapp, presuntos estudiantes de dos unidades educativas fiscales de renombre de la ciudad, se lanzaron amenazas entre sí. Ver más</p>	
<p>Sesión solemne, parada militar y flores para Ibarra. La Hora Autoridades locales, militares, policiales y la sociedad civil arrancaron la jornada en uno de los monumentos más importantes de la urbe, donde destacan figuras de los fundadores de la ciudad. Ver más</p>	
<p>10 grupos ordenan cese al fuego en Colombia. La Hora Rueda aseguró que entre los grupos están el Estado Mayor Central de las disidencias de las FARC, que está comandado por Néstor Gregorio Vera Fernández, alias 'Iván Mordisco'; la Segunda Marquetalia, de Luciano Marín Arango, alias 'Iván Márquez'. Ver más</p>	
<p>Ejército Ecuatoriano #Ibarra El Ejército Ecuatoriano participó en el desfile militar para conmemorar los 416 años de Fundación de San Miguel de Ibarra. El desfile estuvo presidido por el general de división Gustavo Acosta, comandante general del Ejército Ecuatoriano. Los pelotones comando de la ESMIL - Escuela Superior Militar Eloy Alfaro y de la Escuela de Formación de Soldados del Ejército "Vencedores del Cenepa" marcharon demostrando su gallardía y marcialidad. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

COYUNTURA

Matrícula presentada por capitán de la lancha Angy, que naufragó en Galápagos, pertenecería a otra persona, según registro. El Universo

Luego del naufragio de la lancha de cabotaje Angy en el que murieron cuatro personas —dos ecuatorianos y dos extranjeros— hay preocupación en torno a la afectación que el siniestro pueda traer al turismo, actividad de la que vive directa e indirectamente el 85 % de habitantes de las islas Galápagos.

[Ver más](#)



Seis provincias se preparan para un simulacro de tsunami en octubre. La Hora

El Simulacro Nacional de Tsunami 2022 será el 25 de octubre. Son 28 cantones que participarán en esta iniciativa. El Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias (SNGRE) de Ecuador informó este miércoles que desarrollará el Simulacro Nacional de Tsunami 2022, basado en el hipotético escenario de un sismo de magnitud 7,6 frente a la costa fronteriza entre Ecuador y Colombia.

[Ver más](#)



Reparación económica a víctimas del paro, solicitada por Leonidas Iza, debe establecerse en la justicia y no en las mesas de diálogo. El Universo

El líder de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), Leonidas Iza, indicó ayer, 27 de septiembre, que pedirán una reparación integral para las "víctimas" del paro que convocó la Conaie y gremios de trabajadores en junio pasado.

[Ver más](#)



Viceministra de Educación renuncia tras polémica en redes sociales. El Comercio

La viceministra de Educación, Alexandra Cárdenas, renunció a su cargo de manera irrevocable este miércoles 28 de septiembre del 2022 tras una polémica en redes sociales.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Universo](#), [Expreso](#), [La Hora](#)

Moradores de Zaruma dicen que ganaron acción de protección contra el Estado y esperan remediación total. El Universo

La demanda de acción de protección propuesta por 18 personas oriundas y defensoras de Zaruma en contra de varias entidades del Estado para que se reconstruya el subsuelo fue dictada a favor de quienes demandan que se elimine la minería ilegal.

[Ver más](#)



Se presentó proyecto de Ley para reparación integral a la familia de víctimas de femicidio (y otras noticias en un resumen para comenzar la jornada). El Universo

Acompañada de grupos de mujeres y familiares de víctimas de femicidio, la legisladora Dallyana Passailaigue presentó un proyecto de ley de contención, acompañamiento y reparación transformadora e integral a hijas, hijos, madres, padres y demás familiares de las víctimas de femicidio.

[Ver más](#)



Fernando Villavicencio dice que renunciará a la Presidencia de Fiscalización. El Comercio

El asambleísta independiente Fernando Villavicencio anunció este miércoles, 28 de septiembre de 2022, que renunciará a la Presidencia de la Comisión de Fiscalización. El anuncio lo hizo después de que la mayoría que opera en el Consejo de Administración de la Legislatura (CAL) calificó una queja presentada en su contra por Ronny Aleaga (Unes) por supuestas calumnias.

[Ver más](#)



Fernando Villavicencio será procesado por ofender y discriminar a Ronny Aleaga y a la bancada UNES al tildarlos de "cartel de los tetones". El Universo

Por expresar "el cartel de narcotráfico de los tetones" en el pleno de la Asamblea Nacional, el legislador Fernando Villavicencio (CN-PSE) será procesado en el Consejo de Administración Legislativa (CAL) y podría ser suspendido hasta por tres meses de sus funciones de asambleísta.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

Fiscalía realizó 96 diligencias en investigación por caso María Belén Bernal. El Comercio

La fiscal general del Estado, Diana Salazar compareció ante la Asamblea Nacional sobre el caso del presunto femicidio de María Belén Bernal. El acto se llevó a cabo este miércoles, 28 de septiembre de 2022. La institución brindó detalles de la comparecencia a través de su cuenta de Twitter. En un hilo de diálogo se informa que esta causa se inició como una desaparición involuntaria, hasta que el 23 de septiembre fue hallado el cuerpo de Bernal, cuando se transformó en un caso de femicidio.

[Ver más](#)



Ministro del Interior reveló cuánto tiempo tardaría la desvinculación de involucrados en el caso de María Belén Bernal. El Telégrafo

El ministro del Interior, Juan Zapata, acudió a la Asamblea Nacional para informar las acciones realizadas en torno al caso de María Belén Bernal. En cuanto a una posible desvinculación de los involucrados en el caso de María Belén Bernal podría tardar, "en el mejor de los casos" 45 días, "en el peor de los casos en 60 o 90 días", señaló El Ministro del Interior.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#), [El Comercio](#), [El Comercio](#), [Expreso](#)



Juan Zapata seguirá al frente del COE Nacional. El Telégrafo

Juan Zapata, quien fue designado y posesionado como Ministro del Interior en reemplazo de Patricio Carrillo, se mantendrá al frente del Comité de Operaciones de Emergencia (COE), según el Departamento de Comunicación del ECU911, citado por diario El Comercio.

[Ver más](#)



Movimiento indígena insistirá en reparación integral a perjudicados del paro. El Comercio

Dirigentes de las organizaciones indígenas informaron, este 28 de septiembre de 2022, que insistirán en su pedido al Gobierno sobre crear un fondo económico para los perjudicados de las movilizaciones de 2019 y 2022, como una medida de reparación integral.

[Ver más](#)



La relación entre México y Ecuador se tropieza en el frente comercial. Primicias

La relación con México es clave en seguridad y la migración. La firma de un acuerdo comercial con ese país facilitaría el ingreso de Ecuador a la Alianza del Pacífico. El más reciente capítulo en la relación bilateral con México es de carácter comercial.

[Ver más](#)



Riesgo país de Ecuador alcanzó 1 726 puntos, la cifra más alta en dos años. El Comercio

El riesgo país de Ecuador alcanzó los 1 726 puntos este martes 27 de septiembre de 2022, según información del Banco Central del Ecuador. Se trató de un aumento de 117 puntos con respecto al lunes 26 de septiembre de 2022, cuando el indicativo cerró en 1 609.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



Latinoamérica se reúne en Ecuador para revisar la Agenda de desarrollo 2030. El Comercio

Delegaciones de 33 países de América abordarán desde el jueves 29 de septiembre de 2022 las estrategias para enderezar el rumbo de la región en su camino a alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

[Ver más](#)



Embajada de EE.UU. pide a sus ciudadanos abandonar 'de inmediato' Rusia. El Comercio

La Embajada de Estados Unidos en Rusia solicita a sus ciudadanos que abandonen "de inmediato" este país, según se desprende de un comunicado publicado en la web de la legación diplomática.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



Corea del Norte lanza dos misiles balísticos al mar de Japón. El Comercio

Corea del Norte disparó este miércoles, 28 de septiembre de 2022, dos misiles balísticos al mar de Japón (llamado mar del Este en las dos Coreas), una acción que tiene lugar durante el transcurso de unas maniobras que realiza un portaaviones de Estados Unidos en esa zona y en vísperas de que la vicepresidenta estadounidense, Kamala Harris, visite Corea del Sur.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

Análisis chino confirma que Marte tuvo agua. El Comercio

Un grupo de científicos chinos ha descubierto rastros de actividad acuática en Marte. Basándose en información recabada por el robot Zhurong, recogió el 27 de septiembre la televisión estatal CGTN. Los expertos, que plasmaron sus hallazgos en un estudio publicado por la revista científica Nature, no encontraron "evidencia directa de agua". Pero sí detectaron capas de terreno moldeadas por la actividad del agua hace unos 3 300 millones de años.

[Ver más](#)



OPINIÓN

La inseguridad que nos acecha no tiene límites. Eugenio Morocho Quinteros. El Universo

La desatada inseguridad nacional es un asunto que debe analizarse a profundidad y no depositar solo la responsabilidad en la institución policial que, a pesar de los pesares de los últimos acontecimientos, hace lo que humana e institucionalmente puede y lo que la ley le permite. La seguridad nacional es un concepto social y político que requiere ser redefinido y reconceptualizado en función de lo que hasta ahora ha sucedido. Las estadísticas de robos, asaltos, homicidios, femicidios, sicariatos, atentados, narcotráfico, etc.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

¿Dónde están las manos? Jaime Arturo García López. El Universo

Unas manos dibujaban malabares de cometas en el hogar..., manos de hombre acariciaban el cutis de los besos de su mujer... Pero una madrugada dichas manos se apartaron del corazón de su pareja, se fueron enroscando ..., se hicieron puños que magullaron y enrojecieron de un machismo animal.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Eliminación de la violencia contra la mujer. Pamela Juliana Aguirre Castro. El Comercio

El femicidio de María Belén Bernal nos ha sacudido como país, pero este no es un hecho aislado en Ecuador. Según cifras del INEC, 6 de cada 10 mujeres sufren de violencia. Este dato abrumador no está lejos de la realidad mundial, pues la ONU asegura que 1 de cada 3 mujeres ha sufrido violencia física, sexual o psicológica al menos una vez en su vida.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

El Ministerio de la Mujer. Fausto Segovia Baus. El Comercio

Los acontecimientos derivados de la desaparición, búsqueda y femicidio de una ciudadana dentro de un recinto policial, y la fuga de un oficial, supuesto autor, replantea a la sociedad ecuatoriana una reforma integral de la política de seguridad, un cambio urgente en la consulta y la creación del Ministerio de la Mujer.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

Entre el crimen y la demolición. Alfredo Negrete. El Comercio

En un caso de premonición acertada, el ex ministro de gobierno, Patricio Carrillo- figura estratégica y eficaz de un régimen, cuyo principal defecto es carecer de ellos- sostuvo que rodarían cabezas; lo que no aclaró es que la primera sería la propia.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

RADIO Y TELEVISIÓN

Operativo militar y policial en Flor de Bastión, Guayaquil TC 28-sept-2022



Capturan a 19 presuntos miembros de la banda criminal 'Chone Killers' Ecuavisa 28-sept-2022

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 29 de septiembre 2022

<p>Informe final de la mesa de focalización de combustibles podría estar listo – Teleamazonas 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Caso Bernal: 19 generales de la Policía serán investigados - Teleamazonas 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Capitán de lancha que se hundió en Galápagos no contaba en el zarpe – Teleamazonas 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Autoridades comparecieron ante la Asamblea por caso María Belén Bernal – Teleamazonas 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Reestructuración policial es poco probable si no existen recursos – Teleamazonas 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno entrega viviendas en Orellana TC 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Reinstalan mesa focalización subsidios combustibles - TC 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Una embarcación naufragó en Galápagos y hubo fallecidos Ecuavisa 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>IESS y Solca firmaron convenio para pago de deudas desde 2012 – Ecuavisa 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno no cumple meta de vacunación de primera dosis de COVID-19 Ecuavisa 28-sept-2022 Ver más</p>	
<p>CPCCS a un no pide la terna a la Corte Nacional de la Judicatura – Ecuavisa 28-sept-2022 Ver más</p>	